

Laser-Angriff auf Autofahrerin in Pößneck: Polizei sucht Zeugen!



Ein erschreckendes Ereignis hat sich am 15. November 2024, gegen 21:15 Uhr, auf einem Tankstellengelände in Pößneck ereignet. Jugendliche haben mit einem Laserpointer eine ahnungslose Autofahrerin geblendet. Diese gefährliche Aktion könnte nicht nur schwere Unfälle verursacht haben, sondern wirkt auch als Warnsignal für die Gesellschaft!

Vier Jugendliche waren nach ersten Berichten in diesen schockierenden Vorfall verwickelt. Während einer von ihnen den Laserpointer gezielt auf den Audi einer 21-Jährigen richtete, schienen die anderen nur in der Nähe zu sein, ohne aktiv daran teilzunehmen. Eindeutig eine verrückte Aktion, die nicht ungestraft bleiben darf!

Polizei sucht dringende Zeugen

Die Polizei sucht nun dringend nach Zeugen, die Informationen über die vier Jugendlichen mit zwei Mopeds haben. Besonders ins Auge fiel ein Mopedfahrer auf einer grauen Simson mit besonderen Federn und einer dunklen Jacke, der mit einer auffälligen Haarlocke ausgestattet war. Ein anderer jugendlicher Begleiter trug eine verwaschene Baggy-Jeans und weiße Airforce Turnschuhe. Diese Identifizierungen könnten entscheidend sein!

Wer also diese gefährliche Aktion beobachtet hat oder möglicherweise selbst betroffen war, wird gebeten, sich umgehend unter der Vorgangsnummer: 0296531 bei der Polizei Schleiz, Tel.: 03663 4310 zu melden. Zusammen können wir eine sichere Umgebung schaffen und solche überaus riskanten Spiele im Straßenverkehr stoppen!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)